



やまばと

令和5年度
学校だより 第6号

都城市立富吉小学校
令和5年 9月27日
文責：校長溝口 常彦

★ 10月15日(日) 富吉小・上富吉地域合同運動会 開催 ★

上富吉地域合同役員会が行われ、その話し合いで今年度は合同運動会の開催が決まりました。今年度、子どもたちが決めたスローガンは、「あきらめず みんなで協力 輝け富っ子」です。富っ子たちは毎日一生懸命、練習に励んでいます。富吉小ホームページをぜひご覧ください。(裏面参照)また、子どもたちの体力や感染状況等を考え、今年度も午前中だけの運動会になります。子どもたちは、競技や演技、役員の仕事がんばります。スローガンにあるとおり、全員が協力し合って、心に残る運動会にしてほしいと思います。地域の皆様もご参加ください。(別紙プログラム参照)

★ 8月5日(土)【合同追悼式『中止』、MJホールで富っ子堂々と発表!!】 ★

台風6号の接近により、都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式が中止になりました。都城市福祉課と学校教育課とのご厚意により、MJホールで『平和・いのちのメッセージ』の発表ができることになりました。富っ子全員による初めてのMJホールの大舞台で『富吉からの祈り ～明日のため平和のために～』を発表しました。発表後に、千羽鶴の献納を見玉教育長先生に受け取っていただきました。教育長先生からは、『素晴らしい発表で感動しました。子どもたちが地球人として未来の平和を守ってくれと感じました。』と感想をいただきました。また、参加された保護者の皆様、祖父母の皆様、学校運



営協議会の皆様からも感動の言葉や子どもたちのがんばりに対して称賛の言葉をいただきました。



さらに本日、体調不良により参加がかなわなかった子どもたちも、これまでの練習において力を十分に発揮してくれました。その結果、今日の成功に大きくつながっていると思います。子どもたちは、1学期間の取組から自分に自信をもち、自分のことが好きと思える気持ちが膨らんだと思います。

★ 9月・10月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。



- 9/1(金) 命の大切さを考える日
- 1日(金) 地震避難訓練
- 7日(木) 結団式、運動会係打合せ
- 8日(金) 参観日・学校運営協議会
- 12日(火) 心のアンケート
- 14日(木) 全体練習 1回目
- 22日(金) 子ども芸能練習(19:30~体育館)
- 19日(火) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 21日(木) 全体練習 2回目
- 26日(火) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 28日(木) 全体練習 3回目
- 28日(木) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)

- 10/2(月) 命の大切さを考える日
- 4日(水) 運動会予行練習
- 5日(木) 心のアンケート
- 13日(金) 運動会準備(5~6時間目)
- 15日(日) 富吉小・上富吉地域合同運動会**
- 19日(木) いもの収穫(1・2年生)
- 20日(金) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 24日(火) 持久走練習(2校時後)
- 27日(金) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)**
- 30日(月) 振替休日(11月3日の分)
- 31日(火) 持久走練習(2校時後)
- 11/1(水) 命の大切さを考える日
- 2日(木) 心のアンケート
- 3日(金) 弥五郎どん祭り・子ども芸能発表**
- ※祝日ですが登校日になります。**
- 7日(火) 小・中合同あいさつ運動
- 9日、10日も行います。



7・8月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



7月25日(火)【的野神社 六月灯開催】

校区内にあります野正八幡宮の六月灯が、本日開催されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響から神事だけ行われました。今年は、5年ぶりの開催となり、会場は大変盛り上がりしていました。さらに、事前に子どもたちが灯ろうを一人一つずつ作成しました。その灯ろうが、まつりを華やかに盛り上げてくれました。また、3～6年生の児童は、男子が棒踊り、女子が俵踊りを披露しました。男子の棒踊りは、6人一組で踊るため6尺の棒の担当が足りないところを会場に来ていた卒業生が急遽一緒に踊ってくれました。卒業しても地域を大切にしてくれている心にふれました。



7月28日(金)【合同追悼式練習(シルバーヤングふれあいの里)】

都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式のリハーサルを兼ねて、シルバーヤングふれあいの里にて練習を行いました。はじめに、合唱『地球星歌』の練習を行い、次に発表全体を通しました。『平和・いのちのメッセージ』を伝える役目の子どもたちは、当日参加される遺族のみなさんのことをイメージしながら気持ちを込めて語りかけていました。その姿は、練習を重ねる度に頼もしく思えるほどです。また、3・4年生が総合的な学習の時間に学んだ手話も合唱の中で全員がそろって歌えるようになってきました。夏休み中ではありますが、朝1時間各教室で夏休みの宿題に取り組み、この平和・いのちのメッセージの発表練習を行っている富っ子の素晴らしさに拍手を送りたいと思います。



8月27日(日) PTA奉仕作業

今日は、PTA奉仕作業が午前7時から行われました。小雨が降ったりやんだりする中の作業でした。子どもたちと保護者のみなさんは、一生懸命運動場の整備(トラックの草抜きや運動場の外側の草刈り)をしていただきました。見違えるような運動場になりました。環境保体委員会のみなさんによる運営で、時間よりも早めに作業が終了することができました。さらに、28日(月)にレーキの使用により、でこぼこになったトラックを平らにならしていただきました。明日子どもたちが運動場を見た時には、きっと思わず走りたくなると思います。保護者の皆様、大変ありがとうございました。



8月5日(土)【合同追悼式『中止』、MJホールで富っ子堂々と発表!!】

台風6号の接近により、都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式が中止になりました。都城市福祉課と学校教育課とのご厚意により、MJホールで『平和・いのちのメッセージ』の発表ができることになりました。富っ子全員による初めてのMJホールの大舞台で『富吉からの祈り ～明日のため 平和のために～』を発表しました。発表後に、千羽鶴の献納を見玉教育長先生に受け取っていただきました。教育長先生からは、『素晴らしい発表で感動しました。子どもたちが地球人として未来の平和を守ってくれると感じました。』と感想をいただきました。また、参加された保護者の皆様、祖父母の皆様、学校運営協議会の皆様からも感動の言葉や子どもたちのがんばりに対して称賛の言葉をいただきました。さらに本日、体調不良により参加がかなわなかった子どもたちも、これまでの練習において力を十分に発揮してくれました。その結果、今日の成功に大きくつながっていると思います。子どもたちは、1学期間の取組から自分に自信をもち、自分のことが好きと思える気持ちが膨らんだと思います。

